

年金が少ないと嘆く高齢者よ、頭は大丈夫ですか？

国民年金ですら払い込んできた額の3倍は貰えるのに、なんで、少ないの？
貰える年金額はとっくに判ってるんだから、過去に貯金すれば良かっただけでは？
私と違って、私財をなげうってボランティアやってるわけじゃないくせに、なぜ、貯金がないの？
皆さんには「愛」なんてものは備わってないのです。虚栄心・妬みしかないからダメなんです。

岸田内閣が少子化対策に成功した自治体のマネをしないのは、

しようと思えば簡単にできるが、1996年、旧優性保護法が廃止になり、知的障害者が自由に出産できるようになってからは、福祉費がかさみすぎて、増税しても増税しても追いつかないからでしょう。少子化対策で成功した地方自治体よりも、岸田内閣のほうが視野が広く視座が高いからでしょう。

「苦勞の百貨店」の私が知っている事実

去勢避妊を理解できずに多頭飼育崩壊になって衰弱死・餓死・共食い（犬が犬を食べる）させているのは以下のいずれか。
認知症・文化水準が低い・自活する気がない生活保護受給者・妻に逃げられてやぶれかぶれ・妻に逃げられてボランティア女性と接点を持ちたくて、わざと多頭飼育崩壊になる。これは、女性看護師に触りたくて仮病で通院するのと同じ。生活保護受給者は「医療費ゼロ・医療保険料ゼロ」のため通院入院が好き。まずは生活保護受給者の「医療費ゼロ・医療保険料ゼロ問題」の解決が急務でしょう。

今や、サヨクと保守は同じ。

旧優性保護法を早急に復活させないと日本は知的障害者だらけになる。

サヨクは無職層が多いが、保守は収入不安定層が多いため、保守とサヨクは増税反対ということで一致する。いつの時代も、貧困は正常な判断力を失い、利己主義になる。
現にネットのカキコミには、おかしなカキコミが目立つ。一例を転載すると、

=====転載はここから=====

お金というものが貸借対照表に記録されたただの情報ということを理解してもらうのは難しい。

=====転載はここまで=====

このカキコミをした人は三橋貴明氏から悪影響を受けているようで、お金をただの記録だと解釈している。どう考えてもおかしい。お金が100円しかないと120円のたい焼きを買えないが、1億あると食べきれないほどたい焼きを買えるため、お金がただの情報という解釈は間違っている。

旧優性保護法を早急に復活させないと、日本はグチャグチャになり、富裕層が海外へ移住し、国内はますます貧困化し、荒れていく。

お給料の手取り額が少ないのは、福祉費増大による税金が高いから。福祉費を削減すれば減税できる。それには、まずは、知的障害のある方が出産できないようしなくてはいけない。知的障害のある方は多産が多いため（アフリカ型）、日本は徐々にアフリカに似てきている。

早急に、世界に自慢できる制度だった『旧優性保護法』を復活させて、知的障害者が出産できないようにする必要がある。1996年から27年も経過しているため、知的障害のある方もかなり出産したはず。

知的障害者と健常者を分けるのは差別ではなく愛ある区別

知的障害のある方に罪はないが罪を犯すため、区別が必要。罪を憎んで人を憎まず、ということ。物理的な壁を（ベルリンの壁のような）作って分かれて暮らすのが得策。

日本の政治は動物福祉ボランティアにとことん冷たいが、

それでも岸田内閣を応援するのは、私以上に苦勞されてるのが判るから。動物福祉ボランティアが政府を批判したくなるのは当然ですが（私もそうだったから）、冷静に考えると、一番の苦勞人は真摯な姿勢の国会議員だと思う。

岸田内閣は小泉総理と安倍総理の良い点をミックスした内閣のため、応援している。

金融引き締めで倒産が増えようが、ワクチンで人が死のうが岸田内閣を支持するのは、誰かがいつかはしなくてはいけないことを岸田内閣がなさっているから。

論客たちは政府の粗探しをするが、解決策がひとつもない。解決策のない批判なら小学生でもできる。

知的障害のある方を隔離するしかない。

これまでの日本は、自民党さえも共産脳化していたため、権利を与えてはいけない者らに無駄に権利が与えられてきた。こうだから、誰でもが動物を飼い、誰でもがホルミズ猫と安易に関わることができて、その結果、不幸ないのちが後を絶たないのです。

まともなら、去勢避妊を理解するのに時間を要しませんが、まともじゃないから、エサをやるだけで去勢避妊を受けさせず、『毎日の徘徊給餌』を止めないのです。

私が「なぜ、エサやるだけで去勢避妊しないの?!」と聞くと、「エサやっちゃダメなのか?! 可哀想だからエサやってるのに!」と怒り狂う。このように論点整理すらできないから、社会に適合できず、社会から需要がない者が、暇潰しにエサをやるだけなので、繁殖による問題（エサが足りなくて衰弱死、エサを求めて道路を渡って交通事故死、毒殺される）が後を絶たない。

近年は大分、改善されてきたが、これは、思考力が多少ある人らが、やっと理解したということと、一部の心ある有志が血を吐く思いで活動してきたから。

知的障害のある方・文化レベルの低い人らが動物と関われない社会にすることで、動物虐待問題は殆ど解決します。

警視庁広報広聴課が20年も前に、「今は、幼児虐待よりも動物虐待事件のほうが世間の反応が凄くて、動物虐待があると、電話がじゃんじゃん来るんです!」と。内閣はこのことは知らないはず。

にわか動物福祉インフルエンサーは要らない。

りゅうちえるさんは調べれば調べるほど善人だったと判る。信用度が高いりゅうちえるさんだからこそインフルエンサーとして活躍すると悪い結果しか招きません。信用されてる善人が知見が高いということではないのです。現場を知らない「無知善人」がインフルエンサーになると悪影響しかありません。

小泉竹中改革は功を奏した。

終身雇用制度・年功序列は会社に給料泥棒を居座りやすくするだけで、会社をダメにし、ひいては日本経済をダメにします。現にそうなたたではありませぬか！

小泉竹中改革がなかつたら、今頃、日本はアフリカのようになつていたはず。

日本経済がダメになつたのは小泉竹中改革のせいではなく、1996年、旧優性保護法を廃止したことで、知的障害のある方が出産するようになったため、福祉費が増大したうえ、富裕層が海外移住をするようになったからでしょう。

企業はなるべく優秀な人材が欲しいため、人材確保のためなら高給優遇をいとわぬのです。もしも、竹中平蔵さんが搾取して儲けていたとしたら経団連が竹中さんを許すはずがありません。よつて、竹中さんが仲介手数料として受け取つていた金額は、妥当な金額といえるでしょう。れいわ新選組支持層の主張は『無職層による八つ当たり』といえます。

過疎地は血が濃いため、優性遺伝も多いが劣性遺伝も多く、動物遺棄・繁殖が当然のように行われている。恐ろしい！

過疎地出身で優性遺伝の方は、とても頭が良くて富裕層になりやすいため税金の安い国へ移住する傾向にある。劣性遺伝の方は就業もできず、産まれた土地で、福祉の世話になつて一生過ごします。

僻地では、動物遺棄は当然のように行われ、避妊手術を受けさせるにしても、私が主催する低料金手術キャンペーンを利用すれば、たつたの7000円（メス、1～2泊込み）でできるのに、私を儲けさせてあげたと思ひ込んで、私へ高圧的な態度を取つたり、いいがかりをつけます。

私と同じ事をして儲かるなら、なぜ、世間は私のマネをしないのでしょうか？！

過疎地に優秀な若い方が大量に移住すれば過疎地も良くなりますが、優秀な若い方の人口が極めて少ないため、実現は不可能でしょう。となつと、廃村廃町廃市という施策が必要でしょう。

強制的に移住させる代わりに移住援助金として、まとまつたお金（1000万円位）を分割であげれば良いでしょう。例えば毎月7万円あげるとか。金目のもので解決するしかありません。

木原官房副長官が立場を利用して妻をかばつたことは、さほど悪くない。

死亡者が自殺扱いで処理されたことで、捜査に携わつた警官が激怒するのは理解できる。だからといって木原議員が極悪ですか？ 木原議員の妻は誰かをかばい、木原議員は妻をかばつている。かばうにあつたつて権力を行使するのつて、そんなに悪い？ 誰だつて自分の強みを利用して自分を守ろうとする。

皆さんは富裕層ではないという立場を利用して、妬みを正論風に偽装して「税金は金持ちから沢山とるべきだ！」と言つて、富裕層を苦しめようとしていませんか？ これつて逆権力では？

皆さんはクズな価値観しかなくせに、木原議員を批判する権利があるんですか？！

週刊文春は正義感を振りかざしたクズだし百田直樹氏も週刊誌の記者レベルに成り下がった。とはいえ、百田直樹氏を攻撃している橋下徹よりは遙かに良い人。百田氏は賢くはないが、橋下徹の賢さは超一流。百田氏は純朴な面があるし影響力も強いので、冷静に考えて欲しい。

優秀な他人を思いやることは、 自分を助けることなる。

富裕層が、『海外から日本へ戻って日本に納税しても良い』と思うような社会にすれば、中間層の税金が安くなります。

●人間は「妬む者」と「妬まれる者」しかいません。コミュニティで一番優れている者は一人しかいませんが、一番優れている者を妬む者はどこにでもいます。

高額納税者への妬みを正論風に偽装して、「富の再分配」なる文言を悪用して、富裕層に多額の税金を納めさせて、それらを無職層・ワーキングプア層で取りたがってはいけません。

「貧乏神」みたいな顔して、妬みを隠して正論風のことを言ったところで、見透かされてますよ。優秀な方・富裕層の苦しみ悲しみに心から同情し、寄り添うことが成功への近道です。(←これ本当)

●聞かれたことに答えたら「自慢された」と嫌われ、困ってる人に同情したら「バカにすんなよ」と激怒され、問題解決できない人が抱えている問題を解決してあげたら「福島から出て行って欲しい」と嫌われ、年金を毎月18万円貰っている者へ“役立たずがそんなに貰うから日本がダメになった”と批判したい気持ちを押し殺して皮肉を込めて「悠々自適ですね」と言ったら、「お上手なんだからあ」と喜ばれた。は???

皆さん、頭は大丈夫ですか？ 『バカに産まれる不幸よりバカに囲まれる不幸』に苦しみながら精進する私の身になってくれませんか。考えた結果がそれなんだから考えないで欲しい！が本音。民意は間違いだらけ。

福島市矢剣町11-3 星野節子 024-563-7650
Ameba検索で「動物の繁殖は虐待」で検索を（恥をかく前に読みましょう）
繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ 産ませる人は殺す人

●産ませた飼い主はいのちを持て余し、一日も早く家から追い出す目的で里親さがしをしてせいせいしています。かたや、貰い受ける人は、誰しものが初めは、「一生、大切に大切に飼います」と言うのですが、最後まで飼えない人が後を絶ちません。現に、処分場で処分を待ついのちは、初めは人に愛されたいのちです。

●ペット店は反社会的な職業。一度に10匹産まれて、一匹だけ売れたら、残りの9匹はどうなるかを想像しましょう。内部告発によると首をひねって殺す、床に叩きつけて殺す、生き埋めにする。